



GEMEINDE NIEDERNBERG

BESCHLUSSVORLAGE

121/2021/27

Federführung:	Geschäftsleitung	Datum:	11.11.2021
Bearbeiter:	Marion Debes	EAPL:	6140

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	16.11.2021	öffentlich

Konzeptansätze/Ideen Dorfplatz, Generationenplatz, alter Friedhof und Fähranlegestelle - Bürgerrückmeldungen allgemein - Bootstrailerstelle und SUP-Schließfächer

Vorschlag zum Beschluss:

Die Themen Bootstrailer und gemeindliche Schließanlage für SUPs werden nicht weiterverfolgt.

Sachverhalt:

Seitens der Bevölkerung wurden folgende Ideen auf den Feedbackbögen angegeben:

- Im Rahmen der Mainufer-Umgestaltung sollte eine Bootstrailerstelle mit eingerichtet werden, da es in Niedernberg immer mehr Bedarf gibt. Diese sollte dann für Privat und zu Rettungszwecken nutzbar sein. (Ich/Wir würden dies betreuen als Interessengemeinschaft oder als e.V.). Um das Thema nicht zu überreizen mit zusätzlichem Verkehr/Lärm etc. könnte man dies abschließbar machen und nur nutzbar sein, mit einer Jahresgebühr von ca. 50 €. Besser wäre noch ein Bereich zum Einzäunen wo die Boote auf dem Land stehen bleiben könnten zwischen Schleuse und Schrebergärten oder oberhalb der blauen Brücke. An der Panzerstraße ist dies leider nicht möglich (Trailern), da Niedernberger Seite ist zu flach; Sulzbacher Seite ist nur für landwirtsch. Verkehr frei; es gibt sonst für den kompletten Abschnitt zwischen Schleuse Großwallstadt und Oberrau keine Möglichkeit. (Wenn gewünscht kann Bedarf nach einer Umfrage mit Zahlen belegt werden.)
- Schließfächer für SUP etc.

Die Gemeindeverwaltung nimmt Stellung:

Der Main ist in Niedernberg bereits hoch frequentiert. Eine Trailerstelle würden weiteren, vor allem überörtlichen Verkehr an den Main ziehen. Dort ist Verkehr nicht erwünscht. Bereits in früheren Beratungen im Gemeinderat wurde bei verschiedenen Anfragen zum Ausbau der Infrastruktur für die Bootsnutzung, aufgrund der räumlichen Nähe und Enge zur Wohnbebauung stets ablehnend bewertet.

Schließfächer für SUPs wären am HonischBeach denkbar. Dieser Vorschlag wurde bereits an den Betreiber weitergegeben. Dieser kann sich eine Umsetzung derzeit nicht vorstellen.

Die Gemeindeverwaltung schlägt vor, die Themen Bootstrailer und gemeindliche Schließanlage für SUPs nicht weiter zu verfolgen.

Abstimmungsergebnis:

JA:

Nein:
